# La energética Veolia se alía con el Grupo para patrocinar a su equipo de Fitness

Más de 7.800 cursillistas se beneficiarán de una colaboración que se plantea como «un primer paso que vamos a continuar y ampliar»

### : JOSÉ LUIS RUIZ

GIJÓN Los técnicos de actividades dirigidas, de sala, boxeo y parinaje del Grupo Covadonga contarán con una nueva equipación gra-cías al patrocinio de la empresa energética Veolía. «Ha querido dar un paso más y vincular su patrocinio al mundo del deporte. Este es un primer paso, que agradecemos a Veolia puesto que, siendo provee dor, se implica en la vida del club. Además, lo hace en un área que aglutina a más de 7.800 cursillistas y en contínuo crecimiento como es el Fitness», afirmó Antonio Co-nipio, presidente del Grupo

El patrocinio se concretará en 10.000 euros al año en el equipa-miento de los técnicos. «Estamos en pleno proceso de moderniza-ción de instalaciones y para noso-tros es un orgullo esta alianza con el Grupo. Es solo un primer paso de una colaboración que vamos a continuar y a ampliar», adelantó José María Landa, director de Veolia Asturias. La empresa tendrá presencia también en el pabellón sur y en el de tenis.

El convenio que mantienen para modernizar todas las infraestruc-



Natalia Perancha, Beatriz Fernández, José María Landa, Antonio Corripio y Oliver Sánchez, con la nueva equipación. :: Au

turas energéticas está planteado para diez años. La primera fase ya está casi terminada. «Ya hemos cambiado toda la iluminación de Las Mestas, solo falta la sede de Mareo. Hemos renovado todos los equipos de climatización de la piscina olímpica así como las bombas de filtración y está pendiente la desinfección ultravioleta de la piscina», detalló Landa. Con estas me-

joras aseguran que se va a «disminuir mucho» el uso de cloro

Ahora están inmersos en la segunda fase, que és la parte térmica. Se renovarán las calderas, se instalará una manta térmica motorizada en la piscina de 25 metros y se van a colocar dispositivos de telegestión para controlar a distancia todas las instalaciones y controlar sus consumos.

### La superficie de parque de Gijón por habitante, duodécima nacional

C M. M. C.

GIJON. El comparador de alquile-res vacacionales Holidu ha elaborado un estudio sobre las ciudades con mayor superficie de parques por persona. Para ello, se ha servido de la base de datos de Open Steet Maps y analizó la situación de las

38 principales ciudades del país. El resultado obtenido sítúa a Gijón en el duodécimo puesto, con 7,85 me-tros cuadrados de parques por habitante. Los primeros puestos los ocupan Vitoria, con 26,76 metros cuadrados por habitante; León, con 17,96; Madrid, con 15,78, y Pamplo-

na, con 12,29. En el listado también aparece Oviedo, que ocupa el pues-to 16, con 7,31 metros cuadrados por habitante.

Holidu apunta que la metodología empleada se basa en el etiquetado como zona de parque o esparcimiento en Open Street Maps, por lo que no han sido tenidas en cuenta aquellas zonas verdes no etiquetadas de dicha manera. Así, por ejemplo, no entraría en esta cate goría el área recreativa ubicada en el Monte Deva, entre otros.

ORTIZ SOBRINOS, S.A.

El Consejo de Administración convoca a Junta General Ordinaria de Accionistas, que se celebrará en el domicilio social en Oriedo, calle Melquiadas Alvarez 2, en primera convocatoria, el die 20 de Junio de 2, en primera convecatoria, el the 20 de Junio de 2019 a las 18:30 horas y en segunda, si procediera, en al mismo lugar y hora el día 21 de Junio de 2019 con arreglo al siguiente

con arregio al siguiente.

ROREN DEL DI.

APPONACIÓN en su caso de la gestión del consejo de Administración.

2) Extense y aporthación, a procede, de la Memoria.

Estanse y aponthación, a procede, de la Memoria.

Estanse y aponthación, a procede, de la Memoria.

Estanse y aponthación, a procede, de la Memoria.

Estanse y aponthación y procede, de la Memoria.

Estanse y aponthación y procede, de la Memoria.

Estanse y aponthación y procede, de la Memoria de John de la Jidentificación de resultador, todo del correspondente el diferencia 2018, certado del día 31 del Biciembre de 2018.

Punanes y normalis.

do el tota a y en insulariores por examinar en el dornicio.

Todos los accionistas podrán examinar en el dornicio social los documentos que han de ser sometidos la aprobación de la Junta, pudiendo solicitar el enví

Oviedo, 3 de Abril de 2019 El Presidente del Consejo de Administración



PUBLIRREPORTA IF



Mariscos Green Crab, del mar a su mesa.

## Los mariscos de mejor calidad durante todas las épocas del año

GIJON Del mar a su mesa. Langosta, andaricas, cigalas, centollos, bígaros, percebes, mejillones, almejas, navajas, oricios, quisqui-llas, zamburiñas, berberechos..etc. Desde sus instalaciones (Polígono Promosa, nave 16- Gijón) con cetárea y viveros con capacidad para 4000 kilos de marisco vivo, además de la venta directa al público, Mariscos Green Crab surte a diario a una amplia lista de empresas que confian en su produc-to fresco de primera calidad para abastecer a su clientela. Y es que hablar de marisco en Gijón, es hablar de Mariscos Green Crab.

Fundada en 2014 por Juanma Iglesias, a quién le avalan más de 20 años dedicados a la profesión, esta empresa se han convertido en muy poco tiempo en todo un referente en el sector de los mavoristas de mariscos vivos

Especialistas en mariscos vivos.

**En Mariscos Green Crab** son especialistas en mariscos vivos para hostelería y particulares

tanto del Cantábrico como de importación destaca tanto por su profesionalidad, como por ofrecer siempre unas materias primas de excelente calidad. Seleccionando con mimo el mejor producto de las diferentes lonjas del Cantábrico, así como de los caladeros de Escocia e Irlanda de donde proceden buena parte de sus productos de importación.

Años de experiencia garantizan la conservación de mariscos vivos en nuestros viveros, Tratándolo con mimo para ofrecérselo después sus clientes y con la garantía de que sus proveedores si-guen las normas relativas a las especies en peligro de extinción y no practican la pesca excesiva ni usan métodos destructivos. Desde hoteles y restauración, hasta pescaderías y supermercados. Para ello, dispone de una red de distribución propia que le permite cum-plir rigurosamente con los plazos y condiciones acordados con sus clientes por toda España, manteniendo siempre un estricto control de calidad sobre su materia

También dan servicio a los clientes particulares, vendiendo al público en su cetárea.

Mariscos Green Crab abre de lunes a sábado.

